
ご意見・ご要望 投稿日 平成２７年８月１３日 

件名 ムクドリの対策について 

本文 

初めて投稿させていただきます。 

山城小学校や甲府商業高校のある道ですが、商業高校寄りの木々に最近

ムクドリでしょうか？夜大群がねぐらにしているようで毎日通勤で通るの

ですが何度か糞が服や原付につきました。 

鳴き声もうるさいですし、糞で道路も真っ白で臭いもします。近隣住民

の方や生徒さん達も迷惑ではないのでしょうか？ 

何年もほぼ毎日朝番通勤していますが、以前はこんな事はなく何時ごろ

かはわかりませんが最近ですよね？ 

消防やコンビニがある小瀬入口側でしょうか？あの辺りの木々を伐採し

たりで見晴らしはよくなりましたが、それも原因ではないでしょうか？ 

苦情はないのでしょうか？原付ですのでもし夜の帰宅途中にあそこが渋滞

していたら防ぎようがなく正直嫌だなと感じています。他にも多々問題は

あると思いますが何か対策等をされる可能性はあるのでしょうか？ 

甲府市民ではなく申し訳ありませんが、回答宜しくお願い致します。 

 

回 答 回答日 平成２７年８月２６日 

担当部署 
産業部 農林振興室 農政課 

建設部 まち保全室 公園緑地課 

本文 

 平素より市政推進にご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。 

さて、今回いただきましたご意見につきまして、次のとおり回答いたしま

す。 

（１）ムクドリ対策について 

 ムクドリは、日昼群れをつくり、郊外の農地などで昆虫類を採食し、夕

方になると大きな集団となり、街路樹や公園などに集団ねぐらを形成する

習性があります。 

また、かつては益鳥として扱われていましたが、近年は住宅地付近に大

きな集団ねぐらを形成することから、その糞や鳴き声が社会問題になると

ともに、果実などの農作物への被害も大きな問題となっております。 

こうしたことから、果樹地帯を中心に有害鳥獣として、地域猟友会の協

力のもと駆除に努めているところであります。 

 

 



（２）木々のせん定について 

ご指摘がありました山城小学校や甲府商業高校がある道路は甲府市道で

あり、街路樹のケヤキにつきましても甲府市で管理しているところであり

ます。ケヤキの枝が繁茂していることもムクドリの発生の要因となってい

ると推測されますことから、年次的に街路樹のせん定を実施してまいりま

すので、ご理解下さいますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 


